EUDS Mi Universidad

RESUMEN

Nombre del Alumno: Ikler Carolina Mejia Rodríguez

Nombre del tema: Historia de Enfermería

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Legislación en Salud y Enfermería

Nombre del profesor: Lic. Lorenzo Bonifacio

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 8



HISTORIA DE LA ENFERMERIA

La palabra enfermeria deriba del latin infirmus, que vendria ser algo asi como relacionando con los no fuertes. En 1259, los humanos de alexian comenzaron el ministerio de cuidado de los enfermos hambrientos que todavia existen, hay en muchos paises , incluyendo estados unidos. La orden hospitalaria de san juan de dios se formo en españa en 1550. En 1633 cuando san vicente de paul fundo la hija de la caridad, donde las mujeres comenzaron a jugar un papel mas importante en la enfermeria organizada. Florence nightingale es ampliamente conciderada como la madre de la enfermeria moderna, destacando por sus servicios en la guerra mundial de crimea de 1853 a 1856, sus esfuerzos de saneamiento disminuyeron drasticamente la tasa de mortalidad y cuando se formo la escuela de enfermeras en londres. Tiene como sujeto de atencion el hombre, la familia y la comunidad a traves de los años enfermeria evoluciono y fue cambiando sus conceptos y las definiciones. En sus notas de enfermeria, florence señalaba que enfermeria es cuidar y ayudar al paciente que sufre alguna enfermedad a vivir.

El concepto del cuidado de enfermería fue claramente definido por Florence Nightingale, quien lo planteó en conceptos de ciencia y arte, en sus aspectos más valiosos: el cuidado y la entrega. Los relevantes aportes de esta distinguida enfermera se basaron en una investigación cuidadosa, lo que la convirtió en una persona significativa dentro de la historia de la enfermería moderna.

La enfermería ha tenido dificultades para afianzar los cambios curriculares de acuerdo a sus conceptualizaciones y estos quizás se deben a que el modelo médico y la estructura de las instituciones de salud son una réplica en sí misma.

El desarrollo del primer programa organizado de formación de enfermeras en el año 1860, subvencionado por la fundación Nightingale, marcó el inicio de una era distinta para la enfermería.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



Fuentes de consulta:

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/68f0fc8b9ba78ab80f f49dc87eb456d5-LC-

 $\frac{\mathsf{LEN803\%20LEGISLACI\%C3\%93N\%20EN\%20SALUD\%20Y\%20ENFERMER\%C}{3\%8\mathsf{DA.pdf}}$

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3